

令和元年5月30日 ついてる保育園

畑の夏野菜が、太陽の光をいっぱい受けて、少しずつ生長しています。子どもたちも「トマト!」「なすび!」 と言いながら、毎日野菜の生長を楽しみにしています。雨が降って梅雨の時期になりますが、室内でも体を十分に 動かす遊びを取り入れながら、楽しんでいきたいと思います。

## 子は親の心を実演する名優である

「万人幸福の栞」の中の一話に、「子どもは親そのままである。顔形から、身振りから、ものの言いぶり から、癖に到るまで。生まれて間もない子どもでも、母親が忙しい時には心が落ち着かず、両親に心配事 があるとよく眠らぬ。大きくなるにつれて、両親がその年頃にした通りのことを繰り返す。心に思ってい る事でさえ、そのまま親の身代わりに実演する。子どもが手に負えぬ、悪くて困るという時、その原因はこくごとく両親にある。親たちはうわべを飾り、人前をつくって上品に暮らしていても、子どもたちは、 堂々と、つつみかくしなく、親の心を実演する。家はその小さな名優の舞台である。」

保育者も親と同じ。これらを肝に銘じ、一人ひとりのお子様を大切に見守りたいと思っています。

園長 原田 静枝

6月生まれのお友だち



リトミック楽しいよ!

## バランスをとって 人で渡れるよ。





豆の取り出しに夢中!

## お知らせ

たけ組の、渡部麻美保育士が結婚し、 樋口麻美になりました。これからも、 よろしくお願いいたします。



